



## **Kirchenleitung gibt Kirchengemeinden Empfehlungen für den Umgang mit dem Coronavirus**

Angesichts der Infektionsgefahr durch das Coronavirus gibt der Landeskirchenrat Verhaltensempfehlungen für evangelische Kirchengemeinden und Einrichtungen. Auf der Webseite [bayern-evangelisch.de/corona](http://bayern-evangelisch.de/corona) finden sich Hinweise zum Umgang mit Gottesdiensten, Konfirmationen, Taufen, Beerdigungen, Chören und vielen anderen Themen.

Ergänzt werden die Empfehlungen durch ein FAQ, in dem eine Arbeitsgruppe im Landeskirchenamt Auskünfte gibt auf konkrete Anfragen von Kirchengemeinden und Kirchenmitgliedern.  
Beide Listen werden laufend aktualisiert.

München, 13. März 2020  
Johannes Minkus, Pressesprecher